

El alcalde de Móstoles visita los colegios en los que han comenzado las obras del Plan de Mejora y Rehabilitación de la Escuela Pública

Fecha de publicación: 30/08/2016 0:00

Descripción:

- Las obras han comenzado en los centros Joan Miró, Andrés Torrejón, Luis Álvarez Lencero, Blas de Otero, Andrés Segovia, Gabriel Celaya, Federico García Lorca y Antonio Hernández, aunque durante la legislatura se harán todas las obras necesarias en todos los centros de Móstoles.
- David Lucas: "seguiré exigiendo permanentemente a la Consejería de Educación que se implique en el manteniendo de los centros públicos de infantil y primaria, puesto que no solo es fundamental mejorar la acción educativa en el municipio sino también la reforma y adaptación permanente de los centros educativos".



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado del concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, y de la edil de Educación, Isabel Cruceta, han visitado los primeros colegios de la ciudad en los que se están acometiendo las obras pertinentes del Plan de Mejora y Rehabilitación de la Escuela Pública.

"Se trata de una de las acciones fundamentales lanzadas por el actual Equipo de Gobierno, basada en la realización de obras de mantenimiento necesarias en los centros y que son de la competencia del Ayuntamiento, aunque también se acometen otras que no siendo competencia de Móstoles -pues corresponden a la Comunidad de Madrid- se acometen", ha explicado Lucas, quien ha añadido que a pesar de la inacción del Gobierno de la Comunidad de Madrid, "seguiré exigiendo permanentemente a la Consejería de Educación que se implique en el manteniendo de los centros públicos de infantil y primaria, puesto que no solo es fundamental mejorar la acción educativa en el municipio sino también la reforma y adaptación permanente de los centros educativos".

Uno de los centros que ha visitado el alcalde esta mañana ha sido el CEIP Joan Miró, en el que se ha solucionado un problema de oxidación de tuberías arrastrado desde hace varios años, por el cual el agua se presentaba en malas condiciones. En este centro se ha sustituido la red de tuberías de agua sanitaria de hierro por tuberías

multicapa y en algunos casos se han separado de la red de agua de incendios y la sanitaria, siendo la primera de hierro y la otra de multicapa.

Además, el alcalde y el resto de la comitiva han asistido al Andrés Torrejón, en el que se ha reconstruido un muro de cerramiento exterior que tenía riesgo de derrumbe por otro nuevo de hormigón armado, todo ello previa demolición, excavación e instalación de drenajes dentro del citado muro, así como la instalación del vallado del mismo. Además, se ha modificado la canalización de aguas del patio. Por otro lado, han visitado el colegio Luis Álvarez Lencero, donde se ha ejecutado una reforma integral de los aseos consistente en la demolición de los azulejos, suelos y sanitarios, solado y alicatado, previo cambio de tuberías, en la planta baja y primera del edificio principal.

Tras visitar y comprobar "in situ" desde principios de este 2016 el estado de conservación, mantenimiento, dotaciones y necesidades de los centros escolares públicos de la ciudad, ahora han comenzado las obras del Plan de Mejora y Rehabilitación de los centros educativos públicos de infantil y primaria. Junto a los colegios que se han visitado, hay otros centros que están siendo mejorados, como el CEIP Blas de Otero, el Andrés Segovia, el Gabriel Celaya, el Federico García Lorca y el Antonio Hernández. Asimismo, y tal como ha recordado el primer edil, "durante la legislatura se llevarán a cabo todas las obras y mejoras necesarias en todos los colegios de Móstoles, ya sea adaptando, mejorando o renovando todo el acondicionamiento necesario para poner en perfectas condiciones los centros de enseñanza, consiguiendo que la educación sea un referente en la ciudad".

Por su parte, el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega, ha indicado tras la visita que "estas obras han sido acometidas por el Ayuntamiento de Móstoles ante la dejación de la Comunidad de Madrid de sus obligaciones para con los centros públicos de nuestra localidad. Obligaciones que ha tenido que asumir el Ayuntamiento dentro de sus limitadas capacidades económicas y que se han concretado en una serie de obras como arreglo de aseos, un muro que corría peligro de derrumbarse, cambio de tuberías y arreglo de la red contra incendios".

Además, el edil ha indicado que "según hemos podido constatar, las obras se han realizado en el tiempo que había sido contratado con las empresas y el día 8 de septiembre los escolares entrarán en sus colegios en condiciones un poco más dignas que como acabaron el curso anterior".